TIKIUSAAQ

Raúl Bartolomé @raul bartolome

Algo del paisaje se derrite en nosotros, se escurre por la piel, deja huellas, indicios, olfatos de su rastro. Un bloque compacto a la deriva, inestable por dentro, esculpido por soterradas corrientes, moldeado por las sucesivas curvas, por las intermitentes líneas, por los bucles y las abigarradas espirales de algo siempre en transcurso.

Existen formas inabarcables, y nuestras caras de incomprensión. Y el hielo, para no sentir las heridas, para luchar pasivamente ante esquirlas calientes que con peso de pasado se lanzan a rayar nuestros límites. A veces, el frio es bienvenido. Congela, calma. Y tan extraño que si lo abrazamos con fuerza nos abrasa.

Tikiusaaq, nombre de una flor ártica que aparece cuando las nieves se retiran en Groenlandia, es un proyecto fotográfico en proceso de creación. Se inició gracias a una residencia artística que realicé en primavera del 2023 en Ilulisaat (Groenlandia), y con el que pretendo lanzar lazos poéticos visuales entre el paisaje ártico y el periodo transicional de la adolescencia. Quiero elaborar una narrativa fotográfica con la fragilidad, el desconcierto, la incertidumbre, el aislamiento, la soledad, y la incomprensión adolescente, enmarcadas en un paisaje ártico misterioso, silencioso, místico, sublime, frágil, congelado, temible, hostil y único. Y alrededor, sobre y entre ellos la mano invisible de eso llamado cultura, sociedad, tradición, pasado.



























